

HORARIOS Y OTRAS INFORMACIONES

LA IGLESIA ESTÁ ABIERTA

De lunes a sábado, laborables, de 9 a 13 y de 17 a 20, **hasta el 16 de septiembre**
Domingos y festivos, de 10 a 13.45 y de 17.30 a 20
Despacho: cerrado en agosto

MISAS

Domingos y festivos de precepto: 11, 12*, 13*, 18 y 19*
Festivos no de precepto: 11, 12*, 18 y 19*
De lunes a sábado: 10*, 12, 18 y 19*
El tercer sábado, a las 11, Misa en latín
(* En castellano)

EXPOSICIÓN Y ADORACIÓN DEL SANTÍSIMO

Los jueves y los primeros viernes de mes, después de la Misa de las 18 hasta las 19.30

RETIROS DEL MES

Mujeres

3^{er} Domingo, día 19, de 10.15 a 12

Hombres

1^e Lunes, día 6, de 19.30 a 21
2^o Lunes, día 13, de 19.30 a 21

AUSENCIAS

Mn. Francesc Perarnau, del 10 al 31
Mn. Josep Vall, del 5 al 27
Mn. Manuel Esteruelas, del 17 al 31
Mn. Josep Julià, del 7 al 20

AÑO DE LA FE

Comienza el 11 de octubre. Hemos iniciado la preparación
los lunes de 19.30 a 20 h
en la Capilla de la Milagrosa, por ahora.
¡No os lo perdáis!

23ª JORNADA MARIANA DE LA FAMILIA

sábado, 15 de septiembre
más información y plazas de autocar: Ramón, 669-946-358



Montalegre

Hoja informativa
Agosto 2012

Calendario litúrgico

1 San Alfonso María de Liguori
4 San Juan María Vianney
5 XVIII Domingo del tiempo ordinario
6 La Transfiguración del Señor
9 Santa Teresa Benedicta de la Cruz
(Edith Stein), patrona de Europa
12 XIX Domingo del tiempo ordinario
15 Asunción de la Virgen María
19 XX Domingo del tiempo ordinario
20 San Bernardo
21 San Pío X
22 Santa María Reina
24 San Bartolomé, apóstol
26 XXI Domingo del tiempo ordinario
27 Santa Mónica
28 San Agustín
29 Martirio de San Juan Bautista

En negrita, los días de precepto

JUEGOS OLÍMPICOS

Este mes de agosto vivimos los Juegos Olímpicos, un acontecimiento universal que se repite cada 4 años y que centra la atención de millones de personas de todo el mundo durante bastantes días.

A lo largo de este tiempo vemos actuar a muchos atletas, hombres y mujeres, en diferentes especialidades deportivas, en unos casos en deportes individuales, en otros en equipo. Y lo que contemplamos nos habla siempre de esfuerzo y superación para alcanzar unos objetivos. Miles de jóvenes han estado preparándose, esforzándose, luchando contra sus propios límites para poder llegar a competir en los Juegos.

De hecho el deporte, la práctica deportiva, con sus exigencias y sacrificios, dedicación y esfuerzo, desde el comienzo del cristianismo ha sido un punto de referencia en el que los predicadores se han fijado para hablar de la vida cristiana.

El mismo San Pablo lo hacía dirigiéndose a los Corintios:

¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos, sin duda, corren, pero uno solo recibe el premio? Corred de tal modo que lo alcancéis. Todo el que toma parte en el certamen atlético se abstiene de todo; y ellos para alcanzar una corona corruptible; nosotros, en cambio, una incorruptible. Así pues, yo corro no como a la ventura, lucho no como el que golpea al aire, sino que castigo mi cuerpo y lo someto a servidumbre, no sea que, habiendo predicado a otros, sea yo reprobado (1 Co 9, 24).

La vida espiritual tiene grandes similitudes con la vida de los deportistas, con la gran diferencia de que la vida espiritual es para todos, jóvenes y mayores, que han de competir contra ellos mismos. Las virtudes cristianas necesitan la ayuda de Dios, pero también la correspondencia particular de cada persona, con la ilusión de llegar cada día un poco más allá, como los deportistas: un centímetro más alto, un centímetro más lejos, un segundo más rápido...

Además, en esta "Olimpiada" el triunfo de uno no excluye a los demás, todos pueden alcanzar el lugar más alto del podio, todos podemos ser campeones.

Iglesia de Santa María de Montalegre
Valldonzella, 13 / Montalegre, 7. 08001 Barcelona. Tel. 93 301 43 47
www.montalegre.org
e-mail: montalegre@montalegre.org